



## AVIS AUX CITOYENS

### TRAVAUX SUR LE BOULEVARD DON-QUICHOTTE ENTRE LE GRAND BOULEVARD ET L'AUTOROUTE 20

L'Île-Perrot, le 12 septembre 2019 – Des travaux sur le boulevard Don-Quichotte entraîneront des entraves à la circulation entre le Grand Boulevard et l'autoroute 20 à compter du 16 septembre et pour une durée de 8 semaines.

Durant les travaux, les voies de virage du terre-plein central seront fermées à la circulation. **Il est toutefois important de noter que les deux voies de circulation, en direction nord et sud, sur le boulevard Don-Quichotte seront ouvertes.**

Merci pour votre compréhension et collaboration.





## NOTICE TO CITIZENS

### WORK ON THE DON-QUICHOTTE BOULEVARD BETWEEN GRAND BOULEVARD AND HIGHWAY 20

L'Île-Perrot, September 12 2019 – Work on Don-Quichotte Boulevard between Grand Boulevard and Highway 20 will take place for a period of 8 weeks, starting on September 16.

During the work, the turning lanes of the central reserve will be closed to traffic. **It is important to note, however, that the two northbound and southbound traffic lanes on Don Quichotte Boulevard will be open.**

Thank you for your understanding and collaboration.

